

# Danrem 032/Wirabraja Pimpin Sertijab Kasi Intel Kasrem 032/Wbr

**Syafrianto - PASAMAN.INFORMAN.ID**

Feb 20, 2025 - 15:18



Padang, - Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P. pimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasi Intel Kasrem 032/Wbr, di Gedung Sapta Marga Makorem 032/Wbr Kamis (20/02/2025).

Pejabat Korem 032/Wbr yang Serah Terima Jabatan Kasi Intel Kasrem 032/Wbr dari Kolonel Inf Hendra Wijaya SH.MH., kepada Kolonel Arm Farid Hidayat P.S.C., M.Sc.

Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P. dalam Sambutannya mengatakan Serah Terima Jabatan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari tuntutan Dinamika Organisasi, yang Muaranya untuk Kepentingan Pembinaan Personel guna Meningkatkan Kualitas Kinerja, Sejalan dengan Pembinaan Satuan di Lingkungan TNI Angkatan Darat.

Serah Terima Jabatan adalah bagian dari dinamika Organisasi Berkaitan dengan Pembinaan Personel dan Pembinaan Satuan Bertujuan untuk Meningkatkan Produktivitas Satuan Khususnya Korem 032/Wbr.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan selaku pribadi dan Atas Nama Komandan Korem 032/Wbr Menyampaikan Terima Kasih dan Penghargaan kepada Kolonel Kolonel Inf Hendra Wijaya SH.MH. atas Pelaksanaan Tugas dan Tanggung Jawab Jabatannya selama ini dengan baik.

Ucapan Yang Sama, juga di Sampaikan Kepada Ny. Nurbaiti Hendra Wijaya yang Selama ini Setia Mendampingi Suami dalam Pembinaan Persit Kartika Chandra Kirana di Lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB.

Selanjutnya, Kepada Pejabat baru Kolonel Arm Farid Hidayat P.S.C., M.Sc..Beserta Istri ,Danrem 032/Wbr Berpesan Agar Cepat Beradaptasi dengan Lingkungan Kerja, Agar Tugas ke Depan dapat dilaksanakan dengan Maksimal sesuai dengan Jabatan.

Sebelum mengakhiri arahannya, Danrem 032/Wbr Menekankan agar dalam Pelaksanaan Tugas Berpegang Teguh dengan Norma norma Keprajuritan dan Menghindari segala bentuk Pelanggaran. Hal ini sangat perlu, Khususnya masalah Kesejahteraan, Kesehatan Pribadi dan Keluarga.

Selanjutnya Danrem 032/Wbr Mengingatkan Perkembangan Situasi Politik dalam Rangka Menunjang Kegiatan Tugas di Era Pemimpin yang Baru, Seluruh Prajurit Jajaran Korem 032/Wbr untuk Bersikap Netral dengan tidak Bersikap Arogan.

Usai Serah Terima Dilanjutkan Penyerahan Cenderamata dan Foto Bersama dan Acara Ramah tamah .